

## ¿Inminente ejecución de Tariq Aziz?

By Felicity Arbuthnot

Global Research, January 06, 2011

6 January 2011

Mientras Estados Unidos y Reino Unido acusan a Rusia de una "sentencia motivada políticamente" y el Papa acusa a China de falta de libertad para los cristianos, el que fuera viceprimer ministro y ministro de Asuntos Exteriores de Iraq, Tariq Aziz, está en espera de ser ejecutado en Iraq. Cristiano, víctima de un juicio motivado políticamente, conoce la verdad de la duplicidad occidental respecto a Iraq.

El silencio del Papa, de los arzobispos, del Foreign Office (con William Hague, que considera los derechos humanos un eje central de sus políticas) ha sido lamentable. Muchas personas, algunas de ellas eminentes, incluidos obispos, les han planteado la situación. Ninguno de ellos ha respondido a las cartas.

Tareq Aziz es un símbolo de la "democracia" llevada al "Nuevo Iraq". Su juicio fue condenado por Human Rights Watch (que lo había pedido sistemáticamente) por estar "fundamentalmente lleno de imperfecciones" y opinó que "el tribunal debería haber anulado el veredicto".

Finalmente Tareq Aziz tuvo su "juicio" espectáculo (es un símbolo de los cientos de personas que esperan la muerte en Iraq y que ni siquiera han tenido uno). También es un nacionalista, que pidió al anterior Papa que no permitiera que Iraq fuera destruido por una invasión y se negó a abandonar el país al que, con todos sus supuestos defectos, había dedicado su vida.

Bajo Sadam Husein no se podía ejecutar a las personas mayores de setenta años. Tareq Aziz es una persona de setenta y cuatro años que ha sido víctima de un derrame. A muchas personas les parece que lo que Estados Unidos y Reino Unido han causado a Iraq hace empalidecer los excesos del anterior régimen. No se puede sino bajar mentalmente la cabeza con vergüenza.

Saddam fue ejecutado (se puede considerar un linchamiento) el 30 de diciembre. Esperemos que la historia no repita esta vergüenza en nuestro nombre.

Atentamente,

Felicity Arbuthnot.

Esta carta se ha enviado a los principales periódicos.

Traducido del inglés para <u>Rebelión</u> por Beatriz Morales Bastos

The original source of this article is Global Research

## **Comment on Global Research Articles on our Facebook page**

## **Become a Member of Global Research**

## Articles by: Felicity Arbuthnot

**Disclaimer:** The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Centre of Research on Globalization grants permission to cross-post Global Research articles on community internet sites as long the source and copyright are acknowledged together with a hyperlink to the original Global Research article. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: <a href="mailto:publications@globalresearch.ca">publications@globalresearch.ca</a>